



Trois Camerounais et un Béninois accusés d'avoir arnaqué plus de 300 femmes, pour la plupart d'origine congolaise utilisant Internet, ont été pris par la police congolaise.

Selon certaines informations, les quatre suspects ont été arrêtés jeudi 15 novembre 2019 à la suite d'enquêtes menées par la police à Brazzaville.

Selon la télévision congolaise VOXTV, les suspects utilisent des cartes d'identité américaines et changent leur profil sur les réseaux sociaux pour convaincre leurs victimes (femmes) de s'exposer sur des photos et vidéos nues et finissent par leur faire des propositions de mariage.

L'un des suspects a déclaré qu'à part les demandes en mariage, ils proposent également un **visa et d'autres éléments intéressants** aux dames et les soutirent des sommes énormes d'argent.